



Trachtler spenden für Kirchensanierung

Jürgen Zirch, der Kirchenpfleger der Kirche St. Johann auf dem Friedhof in Dießen, freut sich: Nach der Patroziniumsfeier am vergangenen Sonntag überreichten ihm die Dießener Trachtler 650 Euro für die Renovierung. „Wir sind überaus dankbar“, betont Zirch, „dass unser Spendenkonto wächst und wächst“. Dies sichere die dringend notwendige Instand-

setzung der Kirche, die 2015 beginnen soll. Die Spende der Trachtler ist der Erlös aus dem Mariensingen, das Magnus Kaindl, Chef der Musikgruppe Saitenschinder, jüngst im Marienmünster zu Dießen organisiert hat. Bei der Scheckübergabe: Andreas Huber, Pfarrer Daniel Musitwa, Jürgen Zirch und Magnus Kaindl vor der Kirche St. Johann. Foto: oH/bb